
Pièces 10 Pièces

Superficie 643 m²

Référence MZISJ1652

Prix 7 000 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Aux  portes  de  Monaco  surplombant  la  principauté  et  la  mer,  villa  d'exception

offrant une vue époustouflante sur la mer et Monaco. La villa d'esprit contemporain

d'environ  600  m2  habitables  sur  3  niveaux  desservis  par  un  ascenseur  aux

prestations et volumes d'exception, est installée sur un terrain de 1600m2 avec de

vastes  terrasses  et  une  grande  piscine  à  débordement.  Organisée  pour  un  très

haut  confort  de  vie  elle  offre  :  une  grande reception,  un  immense séjour  pouvant

être  décomposés  en  bibliothèque  ou  bar,  une  vaste  cuisine  contemporaine  et  sa

salle à manger, 4 suites complètes, un vaste ...

At  the  gates  of  Monaco  overlooking  the  principality  and  the  sea,  exceptional  villa

offering a breathtaking view of the sea and Monaco. The villa of contemporary spirit

of approximately 600 sqm living space on 3 levels served by a lift with exceptional

features and volumes, is installed on a plot of 1600 sqm with large terraces and a

large  infinity  pool.  Designed  for  a  very  high  level  of  comfort,  it  offers:  a  large

reception,  a  huge  living  room  that  can  be  divided  into  a  library  or  bar,  a  vast

contemporary kitchen and dining room, 4 complete suites, a vast garden level that

can accommodate a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN CAP FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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